



MSD Animal Health participa en el ESPHM 2024 el Congreso Científico Europeo de referencia para el sector porcino

MSD Animal Health tuvo una presencia relevante en el 15 European Symposium of Porcine Health Management (ESPHM) que tuvo lugar los días 4 al 7 de junio en Leipzig, Germany..

MADRID, ESPAÑA, 17 junio 2024- MSD Animal Health, una división de Merck & Co., Inc., Rahway, N.J., USA (NYSE:MRK), líder mundial en salud animal, se complace en anunciar su destacada participación en el 15º Congreso Europeo Científico Porcino (IPVS-ESPHM 2024) celebrado recientemente. Durante el evento, la empresa presentó sus soluciones revolucionarias que representan el futuro de la producción porcina.

En el stand de MSD Animal Health, los asistentes tuvieron la oportunidad de ser testigos de primera mano de las innovaciones que están transformando la industria porcina. Entre las destacadas soluciones presentadas se encuentran LeeO[®], un sistema de vanguardia para el seguimiento individual de cerdos, y The IDAL Way, nuestro sistema de vacunación intradérmica sin agujas complementado por una selección exclusiva de vacunas IDAL[®].

"En MSD Animal Health, nos enorgullece ofrecer soluciones avanzadas que empoderan a los profesionales del sector, que mejoran el bienestar animal y brindan valor a los consumidores en todo el mundo", afirmó Jesus Bollo, Product Manager de la compañía "Nuestro objetivo es proporcionar tecnologías líderes en el sector, que promuevan la productividad y sostenibilidad de la industria porcina".

Además de la exhibición de productos, MSD Animal Health presentó 32 posters en el evento, demostrando su compromiso con la investigación y el avance científico en el sector porcino.

La participación de MSD Animal Health en el 15º Congreso Europeo Científico Porcino fue un éxito rotundo, destacando la importancia de la compañía en la vanguardia de la salud porcina.

Acerca de MSD Animal Health

MSD, conocida como Merck & Co., Inc., Rahway, N.J., EE.UU. en los Estados Unidos y Canadá, tiene como propósito utilizar el poder de la ciencia de vanguardia para salvar y mejorar vidas en todo el mundo. Durante más de un siglo, ha estado a la vanguardia de la investigación, presentando medicamentos, vacunas y soluciones de salud innovadoras para hacer frente a las enfermedades más desafiantes. MSD Animal Health, una división de Merck & Co., Inc., Rahway, N.J., EE.UU., es el negocio global de salud animal de MSD. A través de su

compromiso con la ciencia de los animales más sanos (*The Science of Healthier Animals*®), MSD Animal Health ofrece a veterinarios, ganaderos, familias de mascotas y gobiernos una de las más amplias gamas de productos farmacéuticos veterinarios, vacunas y soluciones y servicios de gestión de la salud, así como un amplio conjunto de tecnología conectada que incluye productos de identificación, trazabilidad y monitoreo. MSD Animal Health se dedica a preservar y mejorar la salud, el bienestar y el rendimiento de los animales y de las personas que los cuidan. Invierte una gran cantidad de recursos en investigación y desarrollo (I+D) y en una cadena de suministro moderna y global. MSD Animal Health está presente en más de 50 países y en unos 150 mercados. Para obtener más información, visite www.msd-animal-health.es y siga los perfiles sociales en [LinkedIn](#), [Facebook](#) y [X \(antes Twitter\)](#).

###

Declaraciones de Futuro de MSD (marca comercial de Merck & Co., Inc., Rahway, N.J., USA)

Esta nota de prensa de Merck & Co., Inc., Rahway, N.J., EE. UU. (la "Compañía") contiene "declaraciones de futuro", término que se define en la Ley de Reforma de Litigios de Valores Privados de Estados Unidos de 1995. Estas declaraciones se basan en las creencias y expectativas actuales de la administración de la Compañía y están sujetas a riesgos e incertidumbres significativas. **No puede haber garantías con respecto a los candidatos en desarrollo de la línea de productos de que los candidatos recibirán las aprobaciones regulatorias necesarias o que serán comercialmente exitosos.** Si las suposiciones subyacentes resultan inexactas o si los riesgos o incertidumbres se materializan, los resultados reales pueden diferir materialmente de los establecidos en las declaraciones a futuro.

Los riesgos e incertidumbres incluyen, pero no se limitan, a las condiciones generales de la industria y la competencia; factores económicos generales, incluidas las fluctuaciones de los tipos de interés y los tipos de cambio; el impacto de la regulación de la industria farmacéutica y la legislación sanitaria en los Estados Unidos e internacionalmente; las tendencias mundiales hacia la contención del gasto sanitario; avances tecnológicos, los nuevos productos y patentes obtenidas por la competencia; los retos inherentes al desarrollo de nuevos productos, incluida la obtención de la aprobación regulatoria; la capacidad de la Compañía para predecir con exactitud las condiciones futuras del mercado; la dificultades o retrasos en la fabricación; la inestabilidad financiera de las economías internacionales y el riesgo soberano; la dependencia de la efectividad de las patentes de la Compañía y otras protecciones para productos innovadores; y la exposición a litigios, incluidos litigios de patentes y/o acciones regulatorias.

La Compañía no asume ninguna obligación de actualizar públicamente ninguna declaración a futuro, ya sea como resultado de nueva información, eventos futuros u otros motivos. Factores adicionales que podrían hacer que los resultados difieran materialmente de los descritos en las declaraciones de futuro pueden encontrarse en el Informe Anual del Formulario 10-K de la Compañía para el año que finalizó el 31 de diciembre de 2023 y en otros

documentos presentados por la Compañía ante la Comisión de Bolsa y Valores de los Estados Unidos (SEC), disponibles en su web (www.sec.gov).

###

Contacto:

Antonio Álvarez Rodrigo
Antonio.alvarez2@merck.com
+34 636 70 65 42